

2020年12月17日

株式会社 湖池屋

## 新型コロナウイルス感染者の発生と対応について

当社、関東工場(埼玉県加須市)に勤務している従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが12月16日(水)判明いたしました。

当該従業員は、12月14日(月)咳の症状があったため、病院で受診し、その際、PCR検査を受検、16日(水)に陽性が判明したものです。現在、当該従業員は、所管保健所の指示に従って、適切な方法で療養を続けております。

所管保健所の調査の結果、当社に濃厚接触者に該当する従業員は認められませんでした。また、所管保健所の「消毒も十分されており、工場の稼働は継続して問題ない」との見解に基づき、現在、工場は通常通り稼働しております。

今後も当社は、お客さま、お取引先さま、従業員の健康と安全を最優先に対応し、皆さまへの食品の安定供給に努めてまいります。

<ご参考>

厚生労働省より、食品そのものにより新型コロナウイルスに感染したとされる報告はない旨の発表がされております。

■厚生労働省ホームページ URL

[https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou\\_iryuu/dengue\\_fever\\_qa\\_00001.html](https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou_iryuu/dengue_fever_qa_00001.html)

以上